

Boutiques Test « Ça se Tente » !

Un concept qui a fait ses preuves

A **Mirande** (pâtisserie), **Condom** (Atelier de décoration), **Montesquiou** (café- bar), **3 nouveaux commerces installés en centre-ville grâce à l'opération « Ça se tente »**

Mirande



RÊVE La pâtissière Nadège Blasig va le réaliser à Mirande

Grâce à l'opération "Ça se tente", lancée par l'Association des Commerçants et Artisans de l'Astarac au mois de février dernier, à 29 ans, elle va pouvoir s'installer en plein centre-ville.



C'est en effet son dossier qui a été sélectionné par le comité de pilotage parmi les cinq candidatures retenues par l'ACAA, en répondant aux critères de qualité et viabilité économique du projet, aux besoins du territoire, au potentiel d'activité, d'attractivité de la boutique, à la motivation et au dynamisme (lire notre [article](#) sur le sujet).

Nadège va donc bénéficier d'une aide pendant six mois, avec les trois premiers mois de loyer gratuit, puis 100, 200, 300 euros et enfin 400 euros à partir du 7e mois. Le soutien financier, qui comporte les travaux de rénovation, la stratégie commerciale et d'accompagnement ainsi qu'une aide comptable, va lui permettre d'économiser jusqu'à 20 000 euros.

L'ouverture de sa pâtisserie « Les Fines Bouches » devrait avoir lieu au 1 rue de Rohan début juillet, selon l'avancée des travaux et de l'aménagement du magasin.



Commerces, Gers, Mirande

Publié le 09/08/2023 à 16:31
La rédaction du Gers

Accueil / Economie / Commerces

La première boutique du projet « Ça se tente » a ouvert à Mirande



Patrick Fanton, Nadège Blasig, Stéphanie Mazin et Pauline Fatela. / DDM Armelle Clabaux.

Le projet « Ça se tente » lancé par l'Association des commerçants et artisans de l'Astarac et la communauté de communes Cœur d'Astarac en Gascogne vient de voir se concrétiser la première ouverture de boutique.

Une première boutique vient d'ouvrir grâce au projet « Ça se tente ». Et, lundi, à Mirande, en présence du maire de Mirande Patrick Fanton, de l'association des commerçants et des élus, l'inauguration de la pâtisserie fine « Les Fines Bouches Mirande » a eu lieu. **Nadège Blasig** y proposera pâtisseries fines et desserts originaux avec des produits frais, de saison et locaux.

Le projet « Ça se tente » a été mis en place par l'Association des commerçants et artisans de l'Astarac et la communauté de communes Cœur d'Astarac en Gascogne. Accompagnée dans les démarches, les subventions, la rénovation du local jusqu'à l'ouverture, Nadège Blasig vient donc de concrétiser son projet.

Un comité de pilotage avait été constitué pour sélectionner le dossier le plus abouti selon différents critères : qualité et viabilité économique du projet, besoins du territoire, potentiel d'activité, attractivité de la boutique, motivation et dynamisme.

Des conseils

Lors de l'inauguration, Nadège Blasig a remercié le président de la communauté de communes, Patrick Fanton, les partenaires du projet (Crédit Agricole, la chambre de commerce et d'industrie, la chambre des métiers et de l'artisanat), ainsi que tous ceux qui ont tendu la main pour cette réalisation.

Pâtissière de formation, Nadège Blasig a notamment bénéficié durant son parcours des conseils de Michel Arsuffi, qui a été le chef du restaurant « Le Papillon » à Montaut-les-Créneaux.

Condom

Accueil / Economie / Commerces

"L'atelier de décoration", une nouvelle enseigne à l'essai, voit le jour à Condom



Martine Grassi entourée du président de la communauté de communes de la Ténarèze, Maurice Boison, et du maire de Condom, Jean-François Rousse, lors de l'inauguration. / DDM - V.S.

f X in

Commerces, Artisanat, Condom

Sur le même sujet

Publié le 01/04/2025 à 19:08

V.S

La démarche « Ça se tente » lancée à Mirande va essaimer dans le Gers

L'essentiel L'opération "Ça se tente" portée par la communauté de communes de la Ténarèze et la municipalité condomoise devient concrète avec l'ouverture d'une boutique à l'essai au cœur du centre-ville, place Saint-Pierre.

Un atelier pour décorer nos vies

Commerce local Armagnac, Ténarèze Condom

Décoration nouveau magasin

Gil de Lesparde - Le dimanche 30 mars 2025 à 16h42



f X in + -

Vendredi dernier, un nouveau magasin est né au 10 place Saint-Pierre, à Condom.

Maurice Boison, Président de la Communauté de communes de la Ténarèze (CCT), et Jean-François Rousse, maire de Condom inaugureront le nouveau lieu de Martine Grassi : "L'atelier de décoration".

Martine Grassi est la lauréate de l'opération "Ça se tente" et de bonnes fées se sont penchées sur l'installation de son magasin "L'Atelier de décoration". Cette opération est menée par la Communauté de communes de la Ténarèze et de la Commune de Condom, elle est déployée par la Chambre de Commerce et d'Industrie du Gers en partenariat avec la Chambre des Métiers et de l'Artisanat du Gers, le Réseau Initiative Gers, le Crédit Mutuel, Gan Assurances, Maître SOTTOM, ACOM, Feuille à Feuilles et l'Union Consommons en Ténarèze.

Native de Condom, son Bac d'art plastique en poche, elle a intégré l'École du Patrimoine d'Avignon, en se spécialisant dans le XVIIe et XVIIIe siècle pour les décors, la réalisation de faux marbres, de trompe-l'œil et le travail des patines.

Gagnante, parmi les huit dossiers en lice, de l'opération, "Ça se tente" cela lui permet, durant 1 an, d'avoir une visibilité sur la cité, avec une vitrine en centre-ville d'un faible loyer, de tester son projet et de se faire connaître de sa clientèle Condomoise. "Je transforme, je recycle, je travaille aussi la fringue et la seconde main," explique-t-elle. "C'est en fouinant dans les brocantes et vide-greniers que je trouve des objets étonnants que je retape ou transforme" continue-t-elle.

Jean-François Sabathier, Président de "L'Union consommons en Ténarèze", regroupant plus de 150 commerçants installés sur les 26 communes de la CCT, accueille cette nouvelle adhérente avec l'offre de la première année d'inscription dans la corbeille de mariage.

Le magasin accueille aussi Monica Mucha, dans un coin mercerie, toujours présente le mercredi, pour dispenser conseils et fourniture de couture.

Montesquiou



MONTESQUIOU

ACTUAL

« CA SE TENTE » RÉUSSI POUR « LA PAUSE »

PUBLIÉ LE 11 AVRIL 2025



Lors de l'inauguration Crédits : VL32

«Un commerce qui ouvre, c'est un peu d'espoir qui renaît»; a dit Etienne Verret, maire de Montesquiou, lors de l'inauguration du bar « La Pause ».

Et c'est exactement ce que nous vivons aujourd'hui. Anaïs Nabec est la gagnante de « Ca se tente », elle a bénéficié de loyers gratuits, de plusieurs mois d'assurance gratuite, de frais de banque gratuits, de prêt à taux 0 et d'un accompagnement personnalisé par un comptable avec service juridique gratuit. Elle a ouvert son bar « La Pause » dans un local de la mairie.

L'ouverture d'un commerce n'est pas simplement une transaction économique, c'est aussi une promesse de vitalité, de rencontres et de liens renforcés au sein de notre village. On dit souvent que l'école est essentielle, mais la présence de commerces l'est tout autant. Ils sont le cœur battant de nos territoires, apportant vie et dynamisme à nos rues et contribuant activement à la vie locale. Et que dire lorsqu'il s'agit d'un restaurant ! Un commerce de bouche est bien plus qu'un simple établissement : il est le reflet de notre culture, de notre terroir et de notre art de vivre.

Le maire a également exprimé sa gratitude envers la communauté de communes et son Président pour avoir accepté et soutenu ce beau projet « Ça se tente » à Montesquiou. Merci aussi à Stéphanie Masin, chargée de mission en développement économique, dont l'implication et le travail acharné ont permis la concrétisation de cette initiative. Grâce à son accompagnement et à l'engagement des partenaires, ce programme donne naissance non pas à un, mais à deux nouveaux commerces à Montesquiou, preuve que l'audace et l'entrepreneuriat portent leurs fruits.